
Verbale collegio docenti del 18 settembre 2012
ITC “ZAPPA” – SARONNO

Il 18 Settembre 2012, alle ore 14:30, nell’Aula Magna, si è riunito il Collegio
dei Docenti dell’ITC ZAPPA di Saronno per discutere e deliberare sul seguente
ordine del giorno:

1. approvazione del verbale della seduta precedente
2. comunicazioni del Dirigente Scolastico
3. approvazione del piano annuale delle attività collegiali ( allegato n. 1)
4. approvazione attività alternativa all’IRC
5. approvazione piano di attività di E. Fisica extra-curriculari
6. modalità per l’individuazione delle Funzioni Strumentali (definizione aree

e criteri di attribuzione) (allegato n. 2)
7. varie ed eventuali
Risultano presenti tutti i Docenti in servizio alla data odierna salvo i
seguenti Professori: Buonamico Biagio, Buzzi Graziella, Forlini Irma, Elda
Gianni, Antonia Giuliani, Maria Teresa Tiralongo, Vittorio Volontè, Milvio
Marta, Morelli Gianfranco, Peja Laura, Pernici Maria Cristina, Pizzi Gabriella,
Rimoldi Patrizia, Riva Manuela, Tassetto Stefania, Tumminello Concetta,
Turconi Marina.

Presiede il Dirigente Scolastico, Prof. Giovanni Danelli.
Verbalizza la Prof.ssa Maria Silvia Colombo.
Prima di iniziare la seduta il Dirigente presenta ai colleghi i Docenti neo
arrivati: Proff. Di Tullio, Battiston, Buonamico, Piazza, Scotto, Sacchi, e
Tumminello.
Constatata la presenza del numero legale ( parecchi docenti risultano assenti
perché impegnati in altre attività scolastiche) si passa all’esame degli
argomenti programmati.

1- Approvazione
del Verbale della
seduta precedente

Dopo aver ricordato che copia del verbale
della seduta precedente è stata esposta in
sala docenti e pubblicata sul sito, il
Dirigente chiede se tutti i docenti ne hanno
preso visione e se qualcuno ha qualcosa da
obiettare o da far aggiungere. Nessun
Docente interviene. Si passa alla
votazione. Il Verbale viene approvato
all’unanimità.

2- Comunicazioni
del Dirigente Scolastico

1.Nomine ed orario. Il Dirigente fa
presente che alcune cattedre o spezzoni
risultano ancora  scoperti, in attesa delle
nomine da parte dell’UST, pertanto non si
è ancora in grado di procedere con l’orario
definitivo.
2. Gli spezzoni pari o inferiori alle 6 ore
che, secondo normativa , devono essere



attribuiti prioritariamente ai Docenti interni
resisi disponibili, saranno assegnati solo
dopo restituzione formale da parte
dell’UST.
3. Il Calendario dei Consigli di Classe che
avranno luogo la prossima settimana
uscirà a fine settimana.
4. I Docenti in servizio presso l’Istituto per
un numero di ore settimanali inferiori alle
18h  sono invitati  a  compilare apposito
modulo, indicando a quali attività collegiali
intendono partecipare, in base al criterio
proporzionale.
5. Risultati degli scrutini di settembre:
22 studenti su 269 non hanno superato i
debiti a settembre; i non promossi
risultano così distribuiti:
classi 1^ 7 studenti
classi 2^ 8 studenti
classi 3^ 5 studenti
classi 4^       2 studenti
Questo risultato smentisce l’errata
convinzione che a settembre tutti gli
studenti sono automaticamente promossi.
Fa presente inoltre che tra giugno e
settembre i non ammessi del biennio sono
stati:
per l’indirizzo AM su 190 scrutinati 34 non
promossi e 9 ritirati
per l’indirizzo TU su 131 scrutinati 19 non
promossi e 8 ritirati
per l’indirizzo CT su    96 scrutinati 29 non
promossi e 4 ritirati
Quest’ultimo dato appare particolarmente
rilevante. Il DS coglie l’occasione per
ribadire il fatto che il biennio va inteso sia
come percorso propedeutico al triennio ma
anche come percorso conclusivo
dell’obbligo scolastico.
6. IL D.S. raccomanda di controllare
giornalmente in sala professori il foglio con
l’assegnazione delle ore di supplenza-
disposizione in  sostituzione dei colleghi
assenti. In caso di emergenze la supplenza
sarà consegnata personalmente da un
Collaboratore Scolastico o dalla prof.ssa
Colombo.
7. Le comunicazioni ai Docenti saranno



inviate sempre più spesso per posta
elettronica. Il D.S. invita pertanto i Docenti
a controllare almeno una volta al giorno la
propria casella di posta. Inoltre chiede che
tale posta sia utilizzata solo per
comunicazioni istituzionali.
8. Il Dirigente richiama l’attenzione dei
Docenti sul fatto che gli studenti durante
le ore di lezione non debbano uscire
dall’aula se non per motivi eccezionali
,visto che sono previsti due intervalli.
9. Il  Dirigente ricorda infine che la riforma
degli istituti tecnici quest’ anno
coinvolgerà anche le classi terze ; invita
caldamente tutti i docenti a prendere
visione delle linee guida, dei profili e delle
indicazioni ministeriali relative alle diverse
discipline dei nuovi indirizzi; dal momento
che i programmi ministeriali in senso
stretto non esistono più, in fase di
programmazione  occorre che sia
intensificato il lavoro dei coordinamenti e
dei consigli di classe per la definizione
degli obiettivi e delle competenze da
raggiungere, la declinazione dei contenuti,
in base ai risultati attesi presenti nel
profilo dei vari indirizzi.

3- approvazione del
piano annuale delle
attività collegiali

( allegato n. 1)

Il Dirigente ricorda che i Docenti in base al
CCNL sono tenuti a svolgere 40 ore di
attività collegiali funzionali
all’insegnamento e fino a 40 ore per la
partecipazione ai Consigli di classe.
Viene quindi illustrato il Piano delle attività
collegiali per l’a.s. 2012-2013 predisposto
dalla Dirigenza (Allegato n° 1).
Il Collegio è invitato a pronunciarsi sulla
data di inizio delle prove per il saldo del
debito, in quanto il piano propone due
possibilità. Il Collegio si esprime a
stragrande maggioranza per iniziare il 02
settembre 2013.

4- approvazione attività
alternativa all’IRC

Ai sensi della normativa riguardante le
procedure da seguire per la scelta se avvalersi o
non avvalersi dell’insegnamento della religione
cattolica, il Dirigente chiede  di indicare gli
argomenti e le attività che il Collegio intende



proporre agli studenti che intendono optare per
lo svolgimento dell’Attività alternativa all’IRC.
Chiederà poi ai docenti che daranno la
disponibilità per lo svolgimento di tale attività di
attenersi a quanto approvato in questa sede.
Il D.S. propone la seguente tematica: “
Educazione alla Cittadinanza e alla Legalità”.
Il prof. Sottosanti si dichiara contrario, in quanto
spesso si confonde la legalità con la giustizia, e
afferma che sarebbe meglio proporre il tema
dell’ “Interetnicità “.
Il Collegio approva a larghissima maggioranza
le due tematiche proposte.

5- approvazione piano di
attività di E. Fisica
extra-curriculare

La prof.ssa  Morandi, a nome dei docenti di
ed.fisica,  illustra al Collegio il  piano delle
attività previste per l’ a. s. 2012/13 ai fini della
partecipazione del nostro Istituto all’ Avviamento
alla pratica sportiva e  ai giochi sportivi
studenteschi. Il progetto,denominato ‘Gioco
Sport’, risulta depositato agli atti della scuola.
Contestualmente chiede  di confermare la
costituzione anche per questo anno scolastico
presso il nostro Istituto del Centro Sportivo
Studentesco. Il Collegio approva all’unanimità

6- Modalità per
l’individuazione delle
Funzioni Strumentali
al P.O.F.

Il Dirigente presenta una proposta di definizione
delle aree e degli ambiti di intervento di
pertinenza delle Funzioni strumentali, nonché i
criteri e le modalità di individuazione delle
stesse. ( Allegato n° 2). Precisa che, rispetto a
quella approvata lo scorso anno, sono presenti
alcune variazioni, per es. le funzioni strumentali
sono 4 e non 5. Dopo ampia discussione la
proposta viene approvata all’unanimità.

7- Varie ed eventuali Il Collegio accetta la proposta di aggiungere
all’o.d.g. la richiesta di iscrizione, per la quarta
volta, alla classe quarta IGEA l’allieva Faggin
Sara. Il Collegio sentito il parere della prof.ssa
Abate che ha avuto la studentessa come allieva
nell’anno scolastico 2006/07 si esprime
favorevolmente con un solo voto contrario.

Essendo esauriti gli argomenti all’ordine del giorno e non essendoci altri
interventi, il Collegio termina alle ore 17:00.

La segretaria Il Presidente
Prof.ssa Maria Silvia Colombo Prof. Giovanni Danelli




